



Los ejemplares, para la bancada: Morena. Hallan cajas de periódico de la 4T en San Lázaro

La mañana de este viernes aparecieron cerca de las oficinas de Morena en la Cámara de Diputados decenas de paquetes del periódico Regeneración en el que se destacan los logros de la cuarta transformación. Sin embargo, el partido aclaró que los ejemplares se envían desde la dirigencia nacional para distribuirlos entre sus legisladores. En el chat de uno de los partidos de oposición circuló el video y fotografías con imágenes del periódico oficial de Morena en los pasillos de San Lázaro, por lo que el grupo



parlamentario de la mayoría aclaró que era solo una décima parte de lo que se imprime y que a la Cámara de Diputados mandan 404 paquetes para los 202 legisladores de ese movimiento, así como al Senado y a las dirigencias locales.

SILVIA ARELLANO